



ADVENT

Der digitale Adventskranz des Johanneums hat seine **vierte Kerze** auf der Startseite unserer Homepage angezündet. Dahinter verbergen sich an jedem Adventssonntag **christliche Botschaften und Taten aus dem Johanneum**: www.johanneum-homburg.de

AULA im ADVENT

Ein großartiges Konzert zum Abschluss des Jahres und ein wunderbarer Begegnungsort für die Schulgemeinschaft in der adventlich-weihnachtlich dekorierten und beleuchteten Aula. **Danke an alle „Engel“ auf, vor und hinter den Bühnen und Theken!**

AUSTAUSCH

Wir hatten **Schüler und Lehrer aus unserer Partnerschule Edgar Quinet aus Bourg-en-Bresse** zu Gast. In der gemeinsamen Woche stand neben den Aktivitäten in den Gastfamilien, den Aktionen während der Unterrichtszeit und einem Theaterbesuch ein Ausflug nach Heidelberg auf dem Programm. Die Schüler besichtigten das berühmte Schloss und erfuhren mehr über dessen Geschichte. Zusammen begaben sie sich auf die Spuren der deutsch-französischen Beziehungen und vertieften ihr Wissen über die historische Verbundenheit beider Länder. Zum Abschluss genossen sie die festliche Atmosphäre auf dem Heidelberger Weihnachtsmarkt. **Wir freuen uns auf den Rückbesuch in Frankreich.**

DANKE

Am Ende des Kalenderjahres **ein herzliches Danke für die gute Zusammenarbeit im Sinne von „Wir leben Schule“** an unsere Mitarbeiterinnen im Sekretariat Frau Seegmüller und Frau Beyer, Frau Waldner in der Buchhaltung und Verwaltung, unseren Hausmeister Herrn Loch, das Team der Reinigungsgesellschaft SSG, unser Mensa- und Sille-Team, unsere Jugendgruppen, unsere Schüler- und Elternvertretungen, den Vorstand des Schulvereins und natürlich an alle Schülerinnen und Schüler, alle Eltern sowie das Kollegium für das gemeinsame Jahr 2024 am Johanneum.

ELTERNSPRECHTAG

Ein von vielen Eltern gewünschter Elternsprechtag ist **für Februar geplant**. Weitere Informationen dazu erfolgen an dieser Stelle.

FONDS

Der angekündigte **„Fonds für Freiplätze“**, der im Rahmen der Einführung des Elternbeitrages ab dem Schuljahr 2025/26 Familien fördert, die zusätzliche Unterstützung brauchen, ist gestartet. Wir bedanken uns für mehrere Freiplätze bei der Schulkonferenz, bei Spenden von Ehemaligen und Spenden von Schulfest-, Primeurfest- und „Aula im Advent“-Erlösen sowie einer Weihnachtsaktion des Kollegiums: **Zeichen der Solidarität aus der Schulgemeinschaft!**

FRIEDENSLICHT

Danke an unserer Pfadfinder, die das **Friedenslicht aus Wien in unsere Aula** brachten. Am letzten Schultag leuchtete es beim religiösen Impuls in der vollen Aula.



WEIHNACHTEN

Wir wünschen allen in unserer Schulgemeinschaft frohe und gesegnete Weihnachten und ein gutes, gesundes neues Jahr 2025!

Das war das 165. Info-ABC, 2025 folgen weitere... LG Oliver Schales